



## BUPATI PESISIR SELATAN

Pesisir Selatan, 18 November 2013

Nomor : 360/ 858/BPBD-PS/2013  
Lampiran : -  
Perihal : Dukungan bagi kegiatan "Peningkatan Kapasitas Pemerintah Daerah dalam Pengurangan Risiko Bencana dan Kesiapsiagaan"

Kepada :  
Yth. Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni Universitas Gadjah Mada  
Di  
Yogyakarta

Dengan hormat,

Pada tanggal 22 Oktober 2013 telah diadakan diskusi antara jajaran Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Pesisir Selatan yang mewakili Pemerintah Daerah Kabupaten Pesisir Selatan dengan tim dari Universitas Gadjah Mada dan Institute of Geological and Nuclear Sciences (GNS Science) New Zealand terkait kegiatan Peningkatan Kapasitas Pemerintah Daerah dalam Pengurangan Risiko Bencana dan Kesiapsiagaan. Dalam acara diskusi juga dibahas tentang pelaksanaan kegiatan tersebut di Kota Palu dan Kota Padang pada tahun 2011-2012, yang telah memberikan dampak yang signifikan terhadap peningkatan kapasitas Pemerintah Daerah dalam pengelolaan bencana. Menindaklanjuti hasil diskusi tersebut, kami menyatakan bahwa Kabupaten Pesisir selatan berminat untuk bergabung dalam kegiatan ini.

Hal ini mengingat bahwa ditinjau dari kondisi geomorfologi, Kabupaten Pesisir Selatan sangat rawan terhadap berbagai bencana seperti gempa bumi, tsunami, banjir, banjir bandang, dan tanah longsor. Peningkatan kapasitas Pemerintah Daerah dalam pengurangan risiko bencana dan kesiapsiagaan menjadi sangat penting untuk disiapkan sejak dini agar program manajemen bencana dan rencana aksi daerah di bidang kebencanaan dapat diimplementasikan dengan baik dalam rangka mitigasi. Dengan demikian, program kerjasama dengan UGM dan GNS-Science New Zealand ini sangat penting untuk dilaksanakan di Kabupaten Pesisir Selatan.

Sebagai Kepala Daerah, saya mendukung kegiatan Peningkatan Kapasitas Pemerintah Daerah dalam Pengurangan Risiko Bencana dan Kesiapsiagaan untuk dilaksanakan di Kabupaten Pesisir Selatan dalam jangka waktu 3-5 tahun, dan saya akan mengkoordinasi BPBD dan SKPD terkait di Kabupaten Pesisir Selatan untuk mendukung program pelatihan dan implementasi rencana aksi.

Atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

